

Medienmitteilung

Parteiversammlung BDP Kanton Bern

BDP fasst dreimal die NEIN- und einmal die JA-Parole

Die Mitglieder der Bürgerlich-Demokratischen Partei Kanton Bern (BDP) haben heute in Spiez die Parolen für die Abstimmungsvorlagen vom 25. September 2016 und zur Spitalstandortinitiative gefasst. Die BDP sagt Nein zu den Initiativen Grüne Wirtschaft und zur Initiative AHVplus, während das Bundesgesetz über den Nachrichtendienst NDG angenommen wurden. Zudem sind die Mitglieder der BDP klar gegen die unnötige und Patientensicherheit abträgliche Spitalstandortinitiative.

NEIN zur VI "Grüne Wirtschaft"

Mit Blick auf den Wirtschaftsstandort Schweiz sagt die BDP deutlich NEIN zur Initiative "Grüne Wirtschaft", deren Forderungen zu radikal sind.

NEIN zur VI "AHVplus"

Die BDP ist überzeugt, dass man die Altersvorsorge langfristig auf ein solides Fundament stellen muss, anstatt mit der Giesskanne Rentengelder zu verschleudern.

Ja zum NDG

Im Interesse der Sicherheit und für bessere Möglichkeiten zur Früherkennung von Gefahren sagt die BDP klar JA zum Nachrichtendienstgesetz.

Spitalstandortinitiative

Die BDP Kanton Bern fasste bereits heute die Parole für die kantonale Abstimmungsvorlage vom 27. November 2016 und sagt deutlich Nein zur unnötige und Patientensicherheit abträgliche Spitalstandortinitiative.

Auskunft:

Enea Martinelli, Präsident BDP Kanton Bern 079 427 51 34

07.09.2016